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Allegato alla Deliberazione n. 30 del 05 agosto 2013   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Seduta del 05 agosto 2013  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 30   DEL 05/08/2013, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Adozione nuovo Regolamento comunale  per la gestione dei 
rifiuti urbani ed assimilati. 

 



pag. 2 
 

PUNTO N. 10 ALL’ORDINE DEL GIORNO: ADOZIONE NUOVO 

REGOLAMENTO COMUNALE  PER LA GESTIONE .DEI RIFIUTI 

URBANI ED ASSIMILATI. 

  

ASS. STEFANI   

Molto brevemente volevo semplicemente presentare questo regolamento 

che è un passo ulteriore sulla strada del miglioramento del servizio di 

raccolta dei rifiuti e di gestione dei rifiuti del Comune di Lavagna, intanto 

perché è un obbligo di legge e questo regolamento va a dare completezza 

e unitarietà a una serie di ordinanze, di determine dirigenziali che 

organizzavano in maniera un po’ frammentaria anche se completa, la 

raccolta e la gestione dei rifiuti nel comune.   

Dico frammentaria ma completa perché in effetti il servizio di raccolta e di 

gestione del rifiuto a Lavagna, al di là dei risultati di percentuale di raccolta 

differenziata, comunque è un tipo di servizio che in qualche modo 

risponde alle esigenze di soddisfazione del cliente e di decoro della città 

direi paragonabile se con migliore di altri centri della zona comunque, 

quindi in questo senso c’è un cammino da percorrere che è iniziato già da 

un po’ di anni, volevo solo sottolineare alcuni di questi passaggi che sono 

stati fatti e ritengo significativi. Il primo è il nuovo appalto di gestione dei 

rifiuti iniziato nel 2009 perché questo tipo di appalto ha permesso il 

potenziamento intanto del servizio attraverso una maggiore distribuzione 

dei cassonetti nel territorio anche se sicuramente è migliorabile una 

raccolta differenziata che nel piccolo è migliorata di circa 10 punti dal 2008 

a oggi e la raccolta che è aumentata, quella degli ingombranti, 

l’introduzione della raccolta dei Rae (?) al centro di raccolta di Madonna 

della Neve, la raccolta nuova iniziata nel 2011 dell’umido e del vetro da 

bar nelle utenze non domestiche, l’inizio adesso con quest’anno del 

compostaggio domestico su base volontaria da parte dei cittadini etc., 

quindi tutte queste iniziative però avevano bisogno secondo noi che 

rispondere a un obbligo di legge, di dare maggiore unitarietà e 

completezza al servizio, questo è stato fatto attraverso questo tipo di 

regolamento che oltre a comprendere direi un po’ tutto, introduce due, 

secondo me, novità significative: 1) addirittura indispensabile che 
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riteniamo indispensabile che è quella dell’introduzione della raccolta porta 

a porta, con tutte le difficoltà e i limiti che ci troveremo a dover affrontare 

prossimamente, sicuramente perché sarà un impatto non indifferente sulla 

città, però riteniamo che sia l’unico sistema per poter raggiungere quelli 

che sono gli obiettivi previsti dalla legge, il famoso 65% che tanto sta 

facendo soffrire tutti i comuni della Liguria, quindi viene introdotto in 

questo regolamento il concetto della raccolta porta a porta. 2) 

l’introduzione di un sistema di vigilanza significativo, non basato 

semplicemente poi magari sulla vigilanza effettuata dalla nostra Polizia 

Municipale, ma anche sulla vigilanza ottenuta attraverso personale che 

potrà essere personale o dell’azienda incaricata o altro personale del 

comune, debitamente formato, per poter far fronte a questo nuovo sistema 

che sicuramente coinvolge tutti in maniera diversa.   

L’altro aspetto è la formazione direi del cittadino che sarà l’argomento 

cardine di questo programma senza il quale non avremmo nessun 

risultato significativo, ma anzi solo dolori!   

 

Si dà atto che: 
- alle ore 17:43 escono i Cons. Landò e Mondello – Presenti n. 13. Si 

allontana dall’aula anche l’Ass. Manca. 
- alle ore 17:45 rientra il Cons. Mondello – Presenti n. 14. 

 

CONS. BARBIERI   

Ribadisco l’osservazione di prima, anche al punto N. 10 insieme al 6 *** 

apprezzo comunque la descrizione fatta dall’Ass. Stefani però è 

impossibile sicuramente analizzarlo, tuttavia… probabilmente a termini di 

regolamento si potrebbe anche chiedere un rinvio di questa essendo 

arrivata in ritardo, però sorvoliamo sul fatto, l’unica cosa che mi asterrò sul 

punto, apprezzando comunque la descrizione, tuttavia volevo entrare un 

po’ nei particolari solo questo.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Apprezzo la sua disponibilità comunque, ci sono altri interventi? No, pongo 

in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?  



pag. 4 
 

Esito della votazione: presenti n. 14 (assenti i Consiglieri Bardazzi, 

Brizzolara, Chiappara, La Cava, Landò, Mordini e Nucera), votanti n. 12, 

astenuti n. 2 (Cons. Barbieri e Mondello),  favorevoli n. 12.   

 


